



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

JUEVES 16 DE DICIEMBRE DE 2021 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 38 // NÚMERO 13436 // Precio 10 pesos

También que millones de documentos sean de “seguridad nacional”

Urgen fiscales de EU proteger a testigos del caso García Luna

- Se realizó ayer audiencia previa con la presencia del ex titular de SSPF
- “Enfrenta cargos muy serios por su presunta liga con el *cártel* de Sinaloa”
- “Hasta ahora no hay pruebas de criminalidad”, afirma la defensa
- Ofrecen 5 mdd de recompensa por los hijos de *El Chapo* Guzmán

DAVID BROOKS, CORRESPONSAL; EMIR OLIVARES Y AGENCIAS / P 3

Históricamente fue puesta al servicio del poder y el privilegio, señala el ministro

Se ha negado la justicia al pueblo: Zaldívar



▲ Arturo Zaldívar, titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, presentó su informe anual de labores. En el acto estuvieron presentes el presidente Andrés Manuel López Obrador y representantes del Congreso de la Unión. Foto José Antonio López

- Asegura que esta situación se ha empezado a revertir
- “En instituciones los trapos sucios no se lavan en casa”
- “La corrupción persiste, pero son hechos aislados”

EDUARDO MURILLO Y FABIOLA MARTÍNEZ / P 5

Hubo sabotaje al encuentro en el CIDE: Álvarez-Buylla

- “Se construyen salidas al conflicto, pese al ruido mediático y mentiras”
- Insta a la comunidad a expresar sus demandas y confiar en Romero Tellaache

LAURA POY SOLANO / P 13

Desmenuza la Corte razones para desechar la queja del INE

- Señala que el sondeo de revocación de mandato es un proceso y aún está en la etapa de firmas
- “No puede otorgarse una medida cautelar ante hechos inciertos”

EDUARDO MURILLO / P 4

AMLO: las dos resoluciones de la SCJN “son buenas”

- “El aval a la consulta crea bases para que sea realidad la democracia participativa”
- “En el otro tema, el *elefante* de la burocracia no frenará obras claves”

FABIOLA MARTÍNEZ Y LAURA POY / P 4

Evitar tragedias de migrantes, mi prioridad: el Presidente

- “Desde tiempo atrás he dicho que es mejor que sigan en el sur en lugar de ir a los peligros del norte”

F. MARTÍNEZ Y L. POY / P 10